

## “Llay Llay Constituyente”, la forma de acercar a la comunidad al proceso de crear la nueva constitución

A más tardar en julio de este año, deberá comenzar a sesionar la Convención Constituyente, organismo compuesto por 155 miembros y que tendrá la misión de redactar una nueva Constitución en un plazo de 9 meses, con una sola prorroga de 3 meses en caso de que sea necesario. Una vez que la carta magna esté lista, se realizará un plebiscito de salida para que la ciudadanía apruebe o rechace dicho documento.

Es por ello que el municipio, encabezado por el alcalde Edgardo González, llevará adelante “Llay Llay Constituyente”, iniciativa que busca acercar a la ciudadanía con los constituyentes y crear instancias donde se puedan plantear temáticas que son de suma importancia para la comuna del viento, el Valle del Aconcagua y el país, que se discutirán en este histórico proceso. El objetivo es fomentar espacios de diálogo y fortalecer las instancias de participación de la comuna con miras a la redacción de la nueva Constitución, a través de espacios comunitarios y herramientas digitales del municipio.

### Anuncio Patrocinado

“Estamos en pleno proceso constituyente, proceso histórico para nuestro país y ahora viene lo medular que es la redacción de nueva Constitución y nosotros como municipio queremos acercar a los vecinos y vecinas de Llay Llay a este proceso, a través de foros, gráficas y distintas acciones que permitan que estén informados del proceso y además conectados con lo que está allí sucediendo, porque la comunidad ha manifestado es que es la voz de la ciudadanía la que tiene que estar representada y nosotros como municipio queremos es acercar a los vecinos, para que sean parte de una u otra forma de este proceso de redacción de la nueva Constitución”, señaló el alcalde Edgardo González Arancibia.

Debido a la pandemia y de acuerdo al avance de la comuna en las fases del Plan Paso a Paso, estas actividades se realizarán de manera virtual: “todas las decisiones están cruzadas por la pandemia, todo este proceso se realizará a través de la plataforma Zoom, con reuniones con destacados abogados constitucionalistas, con los constituyentes de la zona a los que vamos a invitar, como también constituyentes de otras zonas, porque una vez que los constituyentes asuman sus cargos, dejan de ser representantes de una zona específica y pasan a ser parte de la Convención Constituyente, por tanto, la ciudadanía se puede vincular con todos los constituyentes de distintos sectores del país, así que vamos a buscar todos los mecanismos para que la gente pueda ser parte de las decisiones que se tomen en la Convención Constituyente”, expresó el alcalde de Llay Llay.

“Llay Llay Constituyente”, la forma de acercar a la comunidad al proceso de crear la nueva constitución

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



De manera oportuna, se informará a través de los medios de comunicación y las redes sociales municipales, los horarios y los mecanismos que se utilizarán para realizar esta innovadora e importante actividad de acercamiento entre la ciudadanía y los constituyentes.

y tú, ¿qué opinas?